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武豊町議会議長 石川 よしはる 殿 

武豊町議会議員  久野 勇 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和７年第２回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１. 公共交通網

の整備について 

【趣旨説明】 

武豊町では、少子高齢化、人口減少社会に対応した生活交通の確保は不可

欠であり、段階的にネットワークを構築する事で、交通空白地の解消と、

お年寄り等住民が安全に暮らせ、気軽に移動できる生活の足を確保する

事を目指している。 

現在のコミュニティバスについては、赤ルート、青ルートの 2 ルートと、

接続タクシーを組み合わせて運行している。 

最近では、バスの電動化、スマホを利用してバスの位置確認等の利便性向

上を図ってきたが、利用者からは多くの改善要望が聞かれる。 

重要な事業であり、たくさんの人に利用して頂くにはどうしたら良いの

か、過疎化地域についてはどう対応するのか、今までにいろいろ検討し対

策してきたと思うが、今後どの様に改善していくのか、以下質問いたしま

す。 

 

【質問事項】 

①  コミュニティバスの利用者については年々、増加傾向に有り一定の評

価は有るものの、住民ニーズは、様々なものがあると思われる。アン

ケート等を実施していると思われるが、住民からの意見要望等はどの

様なものが有りますか。 

②  コミュニティバス利用者については、主にどの様な人が利用されてい

ますか。通勤、通学の利用についてはどう考えていますか。 

③  一部の地域については、コミュニティバスルートから外れていて、特

に自家用車の利用が主体となっている。運転者が高齢者の場合、免許

返納も視野に入れ、対策が必要と思うがどのように考えているのか。 

④  運行時間帯については朝、夕の時間帯をもう少し広げる事は出来ない

か。増便について、ルートの変更（増）についての考えは有りますか。 

⑤  近隣市町との連携も必要と思うがどう考えていますか。 

⑥  買い物難民、医療難民については、コミュニティバス以外の対応が必

要と思うがどの様に考えますか。 

⑦  新町長となり、現状をどの様に評価していますか。今までの公共交通

網の施策を改善する点は何が有るのか。特に優先して行う施策はどの

様なものが有るのか。 

 

 


